



D. SERAFIN ROMERO AGÜIT
ORGANIZACIÓN MÉDICA COLEGIAL DE ESPAÑA

Madrid, 25 de septiembre 2020

Estimado Sr:

Te agradezco la comunicación que desde la alta cualificación de la Organización Médica Colegial avisa del riesgo que suponen las convocatorias de las plataformas *negacionistas*, cuestión a la que se está especialmente atento desde esta Delegación del Gobierno.

Como he declarado públicamente ya en varias ocasiones, tras la concentración en la Plaza de Colón del pasado 16 de agosto sobre el mismo motivo, preservar la salud pública es lo prioritario en este momento y tomamos todas las medidas necesarias para ello. Por consiguiente, no solo el incumplimiento de las medidas de protección que pudieron producirse se está investigando y se sancionará en consecuencia, sino que estamos especialmente vigilantes ante convocatorias como esta que ya *a priori* suponen un alto riesgo contra la salud no solo de los madrileños y madrileñas sino de toda la ciudadanía.

En concreto te informo que, precisamente por razones de salud pública, se ha procedido por esta Delegación del Gobierno a prohibir la concentración convocada por los 'negacionistas' para este sábado 26 de septiembre en Madrid.

Ten la seguridad de que desde la Delegación del Gobierno es esencial la protección para el ejercicio de los derechos fundamentales y en todo momento se actúa para, sin impedir el ejercicio de un derecho fundamental como es el de reunión, preservar el derecho fundamental a la salud y no te quepa duda que se seguirá actuando cada vez que sea preciso con la firmeza que requiera cualquier situación que pueda atentar contra la misma.

Reiterando mi agradecimiento, recibe un cordial saludo